

Fallece Néstor Jesús Garduño, líder de la UPVA 28 de Octubre tras ataque armado en Puebla

El Ciudadano · 11 de junio de 2025

Marcha convocada para exigir justicia por el asesinato de Garduño partirá del Paseo Bravo



Este miércoles perdió la vida **Néstor Jesús Garduño**, coordinador de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes (UPVA) 28 de Octubre, debido a las heridas que sufrió la noche anterior en un ataque armado directo en la colonia Valle Dorado, en la ciudad de Puebla.

La UPVA confirmó el fallecimiento de su líder y exigió a las autoridades estatales una **investigación urgente para esclarecer los hechos y castigar a los responsables**. Asimismo, convocaron a una marcha para este jueves desde el Paseo Bravo hasta Casa Aguayo, con el fin de exigir justicia para Garduño.

En el comunicado, la organización responsabilizó al gobierno estatal por la presunta **criminalización y persecución sistemática** contra sus integrantes, y advirtieron que el atentado podría ser parte de una estrategia para debilitar a la agrupación.

El ataque ocurrió la noche del martes, cuando Garduño, de 38 años, fue sorprendido por un agresor armado que lo interceptó mientras llegaba a su casa. El impacto de los disparos ocasionó que perdiera el control del vehículo y chocara contra una vivienda cercana. Fue trasladado de emergencia a un hospital, donde finalmente murió tras varias horas de agonía.

La UPVA denunció que esta agresión se inscribe en un contexto de **hostigamiento, detenciones arbitrarias y ataques constantes** hacia la organización, y expresaron preocupación porque esto pueda marcar el inicio de represalias contra otros dirigentes históricos.

Por su parte, la Fiscalía General del Estado de Puebla tomó el caso para investigar el crimen. Hasta el momento, no se han reportado detenciones relacionadas con el ataque.

Véase también: Investigan atentado contra líder de la 28 de Octubre en Puebla

Fuentes oficiales indicaron que el agresor actuó en solitario y que el ataque ocurrió alrededor de las 20:00 horas en la zona de 22-B Poniente y 33 Norte. Garduño recibió

dos impactos de bala, uno en la cara y otro en la mano, lo que provocó que inicialmente sobreviviera, pero finalmente falleciera en el hospital.

Foto: Redes

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 💻 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano